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２０２３年（令和５年） １月２６日 (木) 晴れ 第２７５１回（当年度第２０回）例会  
                  

司 会                 ＳＡＡ  片平 博己君 

 

会長挨拶               会長  冨永 典夫君 

 
 今月は、職業奉仕月間です。職業奉仕に関する声明

として職業奉仕とは、あらゆる職業に携わる中で、奉仕

の理想の実践をロータリーが培い、支援する方法であ

る。 

ロータリーの目的の第２項が職業奉仕の基礎として、

具体的には、以下を奨励しております。  

 ・ 職業上の高い倫理基準  

 ・ 役立つ仕事はすべて価値あるものとの認識  

 ・ 社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業

を高潔なものとすること  

クラブ会員の役割は、ロータリーの原則に沿って自ら

の行いと事業、職業、および専門職務を律すること、ま

た、クラブが開発したプロジェクトに応えることであるとさ

れ、ロータリアンが使用するために次の行動規範が採

択されております。 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。  

１） 個人として、また事業において、高潔さと高い倫

理基準をもって行動する。  

２） 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその

職業に対して尊重の念をもって接する。  

３） 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導

き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社

会や世界中の人びとの生活の質を高める。  

４） ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす

ような言動は避ける。  

５） ロータリーの会合、行事、および活動においてハ

ラスメントのない環境を維持することを支援し、

ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメント

を報告した人への報復が起こらないよう確認す

る。 

 

以上が我々の心がけるべきものであります。今後も

職業奉仕について、学び実践して行きましょう。 

 

本日は、職業奉仕委員会の皆様には大変ご苦労様

です。 

現在の日本周辺の状況は大変危うい状態であります。

日本の安全と繁栄は、国際社会の平和と安定なくして

はありえません。日本は、国際協調を基本として、近隣

諸国との安定した関係の構築のみならず、国際社会の

平和と安定を脅かしている様々な課題の解決に向けて

積極的に取り組んでいます。 

日本が攻撃されぬよう国民の安全のため懸命に活動

されている航空自衛隊岐阜基地の見学でございますが、

我が国の重要な地域を守るため、高射隊を配備し、有

事に備えています。第４高射群は、岐阜基地唯一の戦

闘部隊で地対空ミサイル（ペトリオット）を装備し、有事

の際わが国に侵攻する航空機などを撃破する重要な任

務を持った部隊です。ゆっくり見て頂き防衛について考

えて頂きたいとおもいます。 

 

幹事報告  -別紙-          幹事 岩田 進市君 

 

出席報告                委員  木本 寛君 

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

４６名 ２３名 ２５名 ５３．４９％ 

 

ニコボックス                委員  木本 寛君 

〇本日の航空自衛隊職場見学、楽しみにしてます。委
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員会の皆様お世話になります。 

冨永 典夫、南村 朋幸、岩田 進市、駒田 洋平 

各君 

〇クラブフォーラム 

奉仕プロジェクト常任委員会 職業奉仕委員会 

航空自衛隊 岐阜基地見学 

本日の見学、よろしくお願い致します。 

森 弘好、倉知 正憲、杉浦 賢二、沢田 昌久 

片平 博己、杦本 哲一、猪子 明、長瀬 晴義 

中村 耕司、富田 清孝、加藤 義晴、木本 寛 

尾関 育良、近藤 道麿、三輪 慎一郎、伊藤 かね子 

北畑 祐二、山﨑 博征                各君 

 

職場訪問例会 

昼食：各務原産業文化センター８階 ぶるうすかい 

 

 

 
 

 

 
 

航空自衛隊 岐阜基地 広報館の見学 

 
杉浦 賢二 司令 

 

 
 

 

まちがいさがし 

 

 今回の会報に掲載している基地見学の写真の中に

間違いが一つあります。それは何でしょうか。 

  

答えは４ページに。 
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三輪“マーヴェリック”慎一郎 

 

 
 

 

広報館の見学の後、ハンガー（格納庫）の見学をさ

せていただきました。 

残念ながら、写真撮影はＮＧでしたので、記録は残っ

ておりませんが、Ｆ－１５イーグル戦闘機を間近で見学

しながら、現役パイロットの方に説明をしていただいた

り、Ｆ－４ファントム戦闘機のコックピットに座らせていた

だいたりと、貴重な体験をさせていただきました。 

また、基地内の売店では、岐阜基地や自衛隊の限

定品をお土産に購入する会員も多数いました。 

職業奉仕委員会の皆様、杦本哲一君、ありがとうご

ざいました。 
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まちがいさがしの答え 

 

正解は 

「三輪慎一郎君はマーヴェリックではない」 

ではなく 

「中村耕司君が 10 歳若返っている」 

でした。 

 

航空自衛隊岐阜基地の職場訪問は、２０１３年２月２

８日にも開催されており、その際に、広報館に展示され

ていたコックピットに乗り込んで写真撮影をされていた

会員が何名かいらっしゃいました。 

３ページの中村耕司君の写真はその時のものです。

ご本人は、コックピットに座って写真を撮った記憶が全く

ないそうです。 

今回撮影した中村耕司君はこちらです。 

 

 
 

本日の食事 

 
 

 

会報掲示板 

 
 

 
 

写真等がございましたら会報までお知らせください 

（担当 尾関 育良・横山 史明） 

 

 

 

 

 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 


